

NEW NIGHT

N°46

JUILLET-AOÛT 2022

CRÉATEUR DU MOIS

L'AUBALIEU, NOUVELLE MARQUE SWISS

BEAUTÉ

SOS CHALEUR : COMMENT FAIRE TENIR SON MAKE-UP ?

SANTÉ

SE LIBÉRER DE LA JALOUSIE !

8 ANS DÉJÀ !



L'ENSEIGNE GEMMYO A OUVERT SA BOUTIQUE À GENÈVE

**APRÈS S'ÊTRE IMPLANTÉE À PARIS, LYON, TOULOUSE ET BRUXELLES, LA MARQUE DE
JOAILLERIE GEMMYO, FONDÉE PAR PAULINE LAIGNEAU, A OUVERT SES PORTES, DANS LA
CITÉ DE CALVIN**

CHRONIQUE DE LAURENCE

C'est suite à une belle demande en mariage et à la recherche ratée d'une bague de fiançailles que naît l'idée de Gemmyo. Une très belle rencontre, qui s'est déroulée au sein de la boutique Gemmyo à Genève. Pauline et son équipe nous ont fait passer un incroyable moment ! Merci pour sa bienveillance, son professionnalisme, sa gentillesse,



QUI SONT-ILS ?

Il y a 10 ans, Pauline Laigneau a fondé avec son mari Charif Debs, Gemmyo, une marque devenue l'un des fleurons de la joaillerie française. L'entrepreneuse française de 38 ans, créatrice de la marque Gemmyo, vient tout juste d'ouvrir une nouvelle boutique à Genève, la marque attendait de trouver le bon emplacement. Quand un local Place du Bourg-de-Four se libère, Gemmyo n'a pas hésité ! En plein cœur de la vieille ville la boutique est charmante, discrète mais prestigieuse et correspond parfaitement à la marque. En passant la porte on sent une atmosphère paisible et accueillante.

GEMMYO C'EST QUOI ?

L'histoire de Gemmyo a commencé quand Pauline Laigneau a dû choisir sa bague de fiançailles. Elle voulait un bijou design, personnalisable et accessible. En poussant la porte des joailliers de la Place Vendôme, elle ne s'est pas sentie à l'aise et a décidé de créer avec son futur mari, Charif Debs, une marque de joaillerie online avec un concept innovant : de très belles pièces proposées dans une ambiance détendue et chaleureuse. Forte du succès rencontré depuis 10 ans, la marque propose désormais ses créations dans ses cinq

boutiques implantées à Paris, Lyon, Toulouse, Bruxelles et maintenant Genève. L'une des raisons ? Une autre approche de la joaillerie et des prix variés en fonction des pierres et métaux précieux choisis notamment.

LES CRÉATIONS

Cette Maison de joaillerie offre la possibilité de personnaliser son bijou en choisissant le métal. En fonction des bijoux, quatre ou cinq métaux sont proposés : l'Or Blanc, l'Or Jaune, l'Or Rose, l'Argent et le Platine. Lorsque le bijou contient une pierre précieuse, il est aussi possible de choisir ces pierres parmi 15 choix.

Cette personnalisation est possible car tous les modèles sont fabriqués de manière artisanale dans des ateliers en France ou en Allemagne.

LE +

La grande force est surtout de proposer un service sur mesure personnalisé : chaque client a un interlocuteur attiré afin de valider les différentes étapes pour le bon déroulement de celle-ci et ceci dans les meilleures conditions. Et c'est exactement ce dont on a besoin lorsqu'on choisit sa bague de fiançailles ou son alliance ! Une équipe de choc dont la route vers le succès est toute tracée. J'ai eu un véritable coup de cœur.



Prochainement
Des ateliers «Tea & Jewellery».



© Julien Garçon



L'AVIS DE LA RÉDAC'

Une nouvelle adresse d'ic pour les amoureux-ses de belles pierres. Poussez les portes de Gemmyo et faites vous plaisir. Vous ne serez pas déçus. Notre interview vidéo prochainement sur cette magnifique rencontre.



Boutique Gemmyo

Place du Bourg-de-Four 27
1204 Genève
+41 22 518 08 94
hello@gemmyo.com
www.gemmyo.com
Gemmyo
gemmyo